

undefined - samedi 16 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Après le Cantal, le restaurant pour les Toujours jeunes



*Les Toujours jeunes au cours de la visite de la ville d'Aurillac.*

Le voyage des 12, 13 et 14 septembre a permis au club des Toujours jeunes de proposer à ses adhérents de visiter le Cantal, ses villes typiques, ses musées, ses paysages, avec comme point central un hôtel à Thiézac, une commune rurale à mi-chemin du pôle et de l'équateur. Les meilleurs moments furent la visite d'Aurillac et de la ville de Chaudes-Aigues, réputée pour ses sources minérales les plus chaudes d'Europe. Prochain rendez-vous pour l'ensemble du club, le repas au restaurant prévu le 5 octobre à Saint-Chef.